町田市立武蔵岡中学校

~継続は力なり~

バスケットボール部通信 2022年5月20日





~交流大会Dブロック優勝!!

町田市交流大会ブロック優勝おめでとう!素直に嬉しいですね。この 大会は、本来昨年度末に予定されていた1年生大会に替わる大会として、 「引退の近い3年生の練習の成果を発揮する場を・・」と、町田市の先 生方が企画・運営してくださった大会です。フルメンバーで5人という 状況の中、4チームのリーグ戦でハーフゲームの試合を全勝することが できました。練習や練習試合で積み重ねてきた「自分たちの良さ」を発



揮することができたと思います。しかし今大会は、ベストの状態で望むことができたとは思ってい ません。残り3週間、心身共に充実した状態で練習を積み重ね、最後の大会を迎えることで、必ず 自分たちの満足のいく結果を掴むことができます。

試合結果

R

M

対玉川学園 34対2

対木曽中 28対13 対堺中 24対12 3勝0敗 リーグ優勝

得点内訳(3試合計)

R••39点

R••7点 M••14点

O··8点 H··18点

計86点

・・・チームのリーダーとして「自分がやらなければ・・」という気持ちを持ち続けることが 当たり前のようになりましたね。頼もしいです。最後の大会も「仲間を信頼し、協力した 上で自分が・・」と熱く冷静にプレーしよう。

- ・・・重要なボール出しやセーフティの役割、迷わずピッ クにいける判断力、2対1を作れたプレー、3ポイン トのチャレンジ、とても良かった。最後の夏の大会は、 最初から積極的にいきましょう。
- ・・・失敗を恐れずにチャレンジする姿、強気なドライブ、 体を張った DF やルーズボール、最後まで走りきる良 さが表れていました。最後の大会までしっかり練習し
 - て、さらに得点力を UP させよう。バスケ部に入部して良かったと心から思えるように。
- ・・チャンスと感じた時に自ら切り込んでいくプレーでチームに勢いをもたらしています。次 \circ 回はフリースローも入ります!仲間とのコミュニケーションで、さらに精度が高まって いきます。自分から思っていることをどんどん発信していこう!
- • るきからの合わせのプレー、そして、ポストの DF で素晴らしい動きをみせてくれました。 Н オフェンスリバウンドに積極的に関わっていくことで、さらに得点力アップやチームの オフェンスの機会の増加に繋がります。・・本当にありがとう。